



82.5.7

No. 1037

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五~六・(公衆)四至(22)七二〇七

4/27

学園協・主催 新組合員歓迎会盛況に開かる

21名の新しい仲間を迎え、若さみなぎる

学園協 48名がスタート

青年部通信員発

4月27日、この12日に学園に入學した新組合員（予科）21名の仲間を迎えて、動労千葉学園協主催による歓迎会が開催された。会場の弁天町会館には予科生・本科生計40名が参加、学園協副議長・齊藤君の司会で、歓迎会は進められた。

今年の新入生は、『役者揃い』（？）

学園協・保呂田議長、本部より水野副委員長があいさつ。固苦しい（？）話しさは早々に切りあげて、カンパイ！！

お互いに自己紹介をしつつ、なごやかなうちに交流を深めた。会も中ばまで進むと今年の新組合員は役者揃い、誰が指名するでもなく、次から次へと歌が飛び出し、大盛況。

最後に、学園協議長の音頭で「更に学園協の団結を固め、動労千葉の先頭に立て、てがんばろう！」と元気よく団結がんばローを三唱し、和氣あいあいのうちに歓迎会を終った。

また、この歓迎会の中で、予科D、E Cのそれぞれのクラスから各2名の新役員を選出し、学園協の役員体制が更に強化された。

ビラはがしの当局を謝罪させ、春闘の先頭に立った学園協

この間、学園協は、新たに入學した仲間も含めて、春闘及び反弾圧闘争の先頭に立て連日総決起をかちとった。とりわけ4月14日には、学園当局が春闘真最中だというのに動労千葉および国労のビラ・ステッカーをはがしてまわるという不当行為に対し、労の仲間も含めて園長室に断固たる抗議行動を行った。学園当局は、なんと労働課をはじめ局課員20名を学園に勤員して押しの圧殺をはかった。怒りは更に爆發！ 昼休みに再度全員が結集して、園長に対して徹底した抗議を行ない、言を左右にして居直る園長と教頭を徹底追及、ついに不当行為に対する全支部二三〇名の先輩組合員のみ！ 21名の新しい仲間をよろしく！ 新しい仲間を加えて、学園協48名は青年部の中核部隊として、常に先頭に立って闘りぬきます。

学園協はガンバルド！

サークル協・春・夏の活動計画を決定

・6月26日 マージャン大会
・6月26日 娯楽連盟

・5月11日 ソフトボール大会
(千葉・ここはし球場)

・6月中予定 支部対抗戦

・5月2日撮影会(茂原市・秋元牧場)
※細部事項は後日決定

・6月9日 卓球大会(千葉市公園体育館)

5月一日 ソフトボール大会

千葉・ここはし球場
9時集合